

Provincias de Melipilla, Cardenal Caro y San Antonio se unen contra los incendios

Delegaciones provinciales y organismos de emergencia acordaron protocolo conjunto para prevenir y enfrentar incendios.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersonantonioc.cl

17

Las delegaciones provinciales de San Antonio, Melipilla y Cardenal Caro anunciaron la formación de una alianza colaborativa con el objetivo de fortalecer la prevención y el combate de incendios forestales en las tres provincias.

La reunión, realizada en la comuna de Navidad, contó con la participación de municipios, organismos de emergencia y autoridades de las tres regiones. Allí se discutieron estrategias conjuntas y protocolos de acción que permitan coordinar recursos ante emergencias que puedan afectar simultáneamente a estas provincias.

"Nuestro propósito es fortalecer la coordinación y generar espacios de diálogo y de afrontamiento de una emergencia, de forma coordinada, de manera que los incendios tengan el menor impacto posible en todas las provincias", señaló la delegada de la provincia de Melipilla, Sandra Saavedra, a través de un comunicado divulgado por la Delegación Presidencial.

En representación de Cardenal Caro, la delegada Josefina Toro destacó la importancia de esta colaboración en comunas limítrofes como Litueche, donde "se producen incendios que afectan a la provincia de Melipilla, y de igual manera, incendios que impactan a la provincia de San Antonio".

Subrayó que el objetivo es coordinar recursos para "controlar y combatir el fuego de forma rápida y eficaz, minimizando el impacto en viviendas y protegiendo a las personas".

Por su parte, Caroline Siereau, delegada presidencial de San Antonio, detalló que

comunas reúnen las tres provincias, donde los incendios pueden pasar de una a otra.

"estamos trabajando en un protocolo que, en las próximas semanas, será presentado y validado".

"Este será clave para actuar de manera coordinada ante cualquier emergencia en este polígono interprovincial, optimizando los esfuerzos de todas las instituciones involucradas", dijo.

INTERINSTITUCIONAL

Rodrigo Illesca, director regional de Conaf Metropolitano, resaltó que esta iniciativa retoma una coordinación interinstitucional similar a la aplicada en los años noventa con un enfoque en zonas de confluencia entre las regiones Metropolitana, de O'Higgins y de Valparaíso.

"La invitación realizada a través de las delegadas (...)



LA REUNIÓN FUE EN LA COMUNA DE NAVIDAD Y SE ESTABLECIÓ UN TRABAJO CONJUNTO.

viene a robustecer nuestra presencia en el territorio, para así enfrentar de mejor forma el presente periodo de mayor ocurrencia de incendios forestales", indicó.

Desde Senapred, el director regional Miguel Muñoz calificó como positiva la instancia. "Estas tres provincias (...) comparten una amenaza común que son los incendios forestales. Por lo tanto, es relevante la coordinación para atacar rápi-

damente los incendios y evitar que estos se extiendan", explicó.

Además, señaló que se acordó "desarrollar un protocolo de acción (...) enriquecerlo con las ponencias de cada uno de los actores presentes y dar sustento técnico a un protocolo de aplicación en todas las provincias".

Dino Lotito, alcalde de Santo Domingo, manifestó su compromiso con la pre-

“

Como comuna, estamos reforzando las capacitaciones a nuestras brigadas locales y trabajando en campañas educativas”,

Dino Lotito,
 alcalde de Santo Domingo

viencia mencionando que "como comuna, estamos reforzando las capacitaciones a nuestras brigadas locales y trabajando en campañas educativas. La clave para esta temporada será la colaboración entre todos los actores involucrados."